

13 Jahre Rossfelder Dorfmusikanten

"Eine einzigartig - pure Blasmusik der Dorfmusikanten von Rossfeld"

Am 16. Januar 2005 feierten die Rossfelder-Dorfmusikanten ihr 13-jähriges bestehen. Der Initiative von Johann Gärtz - Initiator und Flügelhornbläser ist es zu verdanken, dass aus dem eher zufälligen Zusammentreffen einiger ehemaligen Blasmusikkollegen aus Neppendorf-Siebenbürgen, zur Gründung einer neuen Blasmusikkapelle in Rossfeld bei Crailsheim.



Mitglieder:

Mathias Hubner (Klarinette und Dirigent) Kurt Reisenauer (Klarinette und Vorstand), Al Burrage (Saxophon), Hubner Berndt (Klarinette), Otto Limpf (Klarinette), Podolsky Jens (Klarinette), Winzel Horst (Klarinette), Müller Kurt (Flügelhorn), Gärtz Johann (Flügelhorn und Kassenverwalter), Reisenauer Bernd (Flügelhorn), Ernst Anton (Flügelhorn), Schwarz Jörk (Trompete), Hofmann Steffen (Trompete), Huppauer Horst (Bassflügelhorn), Hofmann Volkmar (Bassflügelhorn), Liebhardt Heinz (Bariton), Schüler Fritz (Bariton), Richard Raab (Bariton), Stribik Mathias (Posaune), Hundt Siegfried (Posaune), Liebhardt Holger (Posaune), Gießler Martin (Bass), Josef Probst (Bass) und Reisenauer Johann (Schlagzeug).

Zum Leiter derselben wurde der ehemalige Kapellmeister Mathias Hubner aus Dinkelsbühl gewählt.

Die Rossfelder-Dorfmusikanten verfügen über ein Repertoire von bester Qualität und stilistischer Vielfalt, mit einem bemerkenswerten Anteil an traditionellen Musikstücken. Mittlerweile reicht das Repertoire von gehobener Blasmusik bis zu moderner Schlagermusik aus den 70er und 80er Jahren.

Bis zum heutigen Tag ist diese tradierte Blasmusikkapelle wesentlicher Teil des Selbstverständnisses, der Identität der Rossfelder Dorfgemeinschaft.

Heute sind die Rossfelder-Dorfmusikanten - wenn es um gute und authentische Blasmusik geht – aus dem Gemeinschaftsleben und Kulturgeschehen der Rossfelder nicht mehr wegzudenken.